

# 令和元年度 生徒と市長のふれあいトーク記録票(村上桜ヶ丘高等学校)

と き: 11月19日(金) 15:25 ~ 16:15 会場:教育情報センター視聴覚ホール

参加生徒: 154人 学校職員 5人

市役所職員4人 市長 合計164名

学校名	NO	発言内容	答弁者	答弁内容
○市内や胎内市、関川村以外から来ている方はいらっしゃいますか。				
村上桜ヶ丘高校	1	私は新発田から来ています。	市長	
○生徒からの質問				
村上桜ヶ丘高校	1	市長にとって村上の一番好きなところはどこですか。	市長	全部好きなので、一番と言われるのが一番きついです。例えば、出張先から帰って来ると、すごく安心するんです。故郷に帰ってきたなど。小さい時から慣れ親しんできた街全体の雰囲気を含め、そういうところが一番好きです。村上の持つ風情とか、とても癒されていると思います。
村上桜ヶ丘高校	2	中学生のころ、市内に人工芝のサッカーグラウンドができるという話がありましたが、まだできませんか。	市長	今年は村上第一中学校のサッカー部が県大会で優勝しましたね。以前からその話はいただいており、神林パルパークのグラウンドをリフォームすることで方向性は出しています。ただ、何年に竣工して使えるようになるかまでは出ていませんので、お待ちいただきたい。
村上桜ヶ丘高校	3	スケートパークのようなアクティビティな施設は今後、村上市に作る予定はありますか。	市長	オールマイティーにするよりはピンポイントで深堀していけたらと思っています。当面は、スケートパークを中心とした「スケートボードの聖地むらかみ」を目指し、企業の皆さんからも応援もいただいておりますので、さまざまな形でのメニュー出しをしていきます。スポーツのジャンルもさまざまあり、新たな分野に可能性がある場合は検討をしていきますが、今のところ次という計画はありません。
村上桜ヶ丘高校	4	町中にある商店街ですが、最近、賑わいが出てきていると感じます。しかし、まだまだシャッターが閉まっているところがあり、今後どうなっていくのを知りたいです。	市長	非常に悩ましい部分です。冒頭に説明をさせていただきましたが、町並みを今、修景しているところです。おっしゃるとおり、シャッターが閉まっているところがありますが、あれはだいたい空き家です。それをそのまま放置して倒壊した場合、町並みの景観として思わしくない状態になるので、何とかできないかという話はしています。そういう中でも空き家を利用して起業する方もおりますし、何件かは修景の準備をしています。歩いている方も非常に多くなりましたが、訪れていただく方に喜んでいただき、訪れていただいた方も誇りに感じたり、喜びに繋がったりという関係性を作っていきたいと思っています。
村上桜ヶ丘高校	5	村上城の復元はあり得ますか。	市長	やりたいですね。しかし、国の史跡になっておりますので、復元するには正確な設計図や歴史的な文献、背景などがなければできません。残念ながら、村上城については、正確なものが残っていないというのが現状です。今やれる手立てがないということですが、ただあきらめるのではなく、何とかしてそういう形に持っていきたいという取り組みは、これからも止めないでいきたい。復元してほしいという声はいろいろところで聞いていますので、そういう思いが多くあるということは承知しております。
村上桜ヶ丘高校	6	お仕事をされていて、大変なことや、やりがいを感じることはありますか。	市長	どんな仕事をしている人でも、大変な部分もあったり、物事を成し遂げた時の達成感や、みな喜びに繋がっていると思います。市長に限らず政治家の皆さんもそうだと思いますが、将来的な変化や有効で効果的な物事の選択を迫られ判断するとき、非常に緊張感と責任の重さを感じながら決断をします。選択全てが正しいとは限りませんが、スタートさせるときの選択が大変です。逆に、イメージしたとおりにそれらが成功した時には、これは何にも勝る喜びだと思います。公選で選ばれた市長として、私が今、仕事上でとらえている感覚です。
村上桜ヶ丘高校	7	村上市がもっとよりよい街になるために心がけていることはありますか。	市長	さらに前へという意味においては、今こうして皆さんとお話をさせていただいてますが、できるだけ市民の皆さんの近いところで、いろんな話を聞こうと思っています。若い世代から高齢者まで、いろんな世代や考えがあるところに耳を傾けて、聞き逃さないことが非常に大切だと思います。ここに住んでいらっしゃる市民皆さんの公益のため、全ては聞かせませんが、聞こうとする姿勢だけは常に持っていきたい。一人ひとりの声を少しでも聞き取りたいと心がけておりますし、そうすれば良い街になっていくのではないかと思います。
村上桜ヶ丘高校	8	村上駅から原信方面に行くとき、遠回りをしなければ行けません。駅に陸橋ができるなどの計画はありますか。	市長	今、駅周辺の構想は出来上がっており、村上総合病院が移転・開業することによる連絡通路の計画はあります。ただ、来年できますということにはなりません。JRの上を通すということは高額な経費と時間を有する仕事になりますので、それまでは循環バスを含め、公共交通でフォローしてこうと思っています。学生の利用だけでなく、免許を返納し運転できない人の買い物や通院などのニーズに応えるべく、検討を進めているところであります。